

EU Data Act Herstellererklärung: Dateninformationshinweis nach Art. 3 Abs. 3 Verordnung (EU) 2023/2854 ('Datenverordnung') für Verbundene Dienste <i>Manufacturer's declaration:</i> <i>Data information notice in accordance with Art. 3 para. 3</i> Regulation (EU) 2023/2854 ('Data Act') for Related services	Bosch Rexroth AG Bgm.-Dr.-Nebel-Str. 2 97816 Lohr a.Main / Germany Dok.-Nr. / Doc. No.: DCTC-30853-002 Datum / Date: 2026-02-19
Produkte des Geschäftsbereichs / <i>Products of business unit</i> "Automation and Electrification Solutions"	

Alle Dienste, die dem Data Act unterliegen

Verbundene Dienste von Bosch Rexroth AG / Geschäftsbereich "Automation and Electrification Solutions" generieren während ihrer Verwendung verschiedene Daten und Informationen.

Auf diese Daten haben wir jedoch nur bei einem vereinbarten Serviceeinsatz (direkt an der Kundenanlage bzw. in unserem Haus) Zugriff.

Nachfolgend finden Sie Informationen über die bei der Nutzung des Dienstes übermittelten und zur Verfügung gestellten Daten, dem Datenzugriff und ihren Datenrechten.

1. Generierte und übertragene Daten

Während des Betriebs und der Nutzung des Dienstes können folgende Produktdaten und Verbundene-Dienste-Daten (insgesamt: „Daten“) erzeugt und übermittelt werden. Die spezifischen Daten, die generiert werden, variieren je nach Nutzung des Dienstes.

1.1 Übermittelte Produktdaten: Art, geschätztes Volumen und Häufigkeit der Datenübertragung

- a) Arten von Produktdaten
 - Physikalische Daten: Aktuelle Daten (z.B. Temperatur, Druck, Leistung, Energie)
 - Geräte-Identifikationsdaten (z.B. Seriennummer, Hard- und Softwareversion)
 - Statusdaten (z.B. Ein/Aus, Vorhanden/Nicht vorhanden)
 - Fehlermeldungen
 - Einstellung von Werten / Benutzerkonfigurationen (z.B. Raumsolltemperatur, Zeitprogramme)
 - Daten über Kundenerzeugnis
- b) Geschätztes Volumen

Im Betrieb gibt es keinen kontinuierlichen Datenabfluss zu uns.
Die Datenmenge im Servicefall variiert je nach Datenpunkt und Nutzung des angeschlossenen Dienstes.
- c) Häufigkeit der Übertragung von Produktdaten

Die Produktdaten werden nur übertragen, wenn der Service in Verwendung ist.

All Services subject to the Data Act

Related services of Bosch Rexroth AG / business unit "Automation and Electrification Solutions" generate various data and information during their use.

However, we only have access to this data in the event of an agreed service case (directly at the customer system or in our house).

Below you will find information on the data transferred and made available when using the Service, how to access this data, and your data rights.

1. Generated and transmitted data

During the operation and use of the Service, the following product data and Related service data (altogether: "data") may be generated and transmitted. The specific data generated will vary based on the particular usage of the Service.

1.1 Submitted product data: Type, estimated volume and frequency of data transmission

- a) Types of product data
 - Physical data: Current data (e.g. temperature, pressure, power, energy)
 - Device identification data (e.g. serial number, hardware and software version)
 - Status data (e.g. on/off, present/not present)
 - Error messages
 - Setting values / user configurations (e.g. room setpoint temperature, time programs)
 - Data about customers product
- b) Estimated volume

There is no continuous data flow to us during machine operation.
The amount of product data in service case varies depending on the data point and the use of the Service.
- c) Frequency of transmission of product data

The product data is only transmitted when the Service is in use.

1.2 Generierte Verbundene-Dienste-Daten: Typ, geschätztes Volumen und Aktualität der Verbundene-Dienste-Daten

- a) Arten von Verbundene-Dienste-Daten
- Physikalische Daten: Aktuelle Daten (z.B. Temperatur, Druck, Leistung, Energie)
 - Statusdaten (z.B. Ein/Aus, Vorhanden/Nicht vorhanden)
 - Fehlermeldungen
 - Einstellung von Werten / Benutzerkonfigurationen (z.B. Raumsolltemperatur, Zeitprogramme)
 - Daten über Kundenerzeugnis
- b) Geschätztes Volumen der Verbundene-Dienste-Daten
Im Betrieb gibt es gibt keinen kontinuierlichen Datenabfluss zu uns.
Die Menge der Verbundene-Dienste-Daten variiert je nach Datenpunkt und Nutzung des angeschlossenen Dienstes.
- c) Häufigkeit der Übertragung von Produktdaten
Die datenbezogenen Dienste-Daten im Produkt werden während der Nutzung und des Betriebs in Echtzeit und kontinuierlich generiert.

2. Speicherort und Aufbewahrungsdauer

In einigen Fällen werden die Daten auf dem Gerät gespeichert.
Der Speicherort und die Aufbewahrungsdauer variieren für verschiedene Datenpunkte.
Für nicht personenbezogene Produktdaten gibt es keine Löschfristen.
Personenbezogene Daten, die über sie gespeichert sind, löschen wir auf Anfrage.

Einige Daten werden jedoch nur mit einer definierten Aufbewahrungsfrist gelöscht, beispielsweise weil wir in einigen Fällen gesetzlich verpflichtet sind, die Daten aufzubewahren, oder weil wir die Daten zur Erfüllung unserer vertraglichen Verpflichtungen ihnen gegenüber benötigen.

3. Zugangsmodalitäten

Sie können auf die im Produkt generierten und ggf. gespeicherten Daten zugreifen.
Die Schnittstelle ist in der Produktdokumentation beschrieben.

4. Ausführliche Beschreibung der übertragenen und bei der Nutzung des Dienstes zur Verfügung gestellten Daten

Einzelheiten zu den übertragenen und bei der Nutzung des Dienstes zur Verfügung gestellten Daten sind der entsprechenden Produktdokumentation (siehe Tabelle 1) im **Bosch Rexroth Download Center** zu finden:
[Suche | Bosch Rexroth Deutschland](#)

Die Dateninformationen zu kundenspezifischen oder bereits abgekündigten Diensten sind nicht öffentlich zugänglich.

Sollten sie die gewünschten Dateninformation nicht auffinden können, oder sie benötigen weitere Details über unsere Produkte bezüglich der EU-Datenverordnung, kontaktieren sie bitte ihren vertriebsseitigen Bosch Rexroth-Ansprechpartner.

1.2 Generated Related service data: Type, estimated volume, currentness of generated service data

- a) Types of Related service data
- Physical data: Current data (e.g. temperature, pressure, power, energy)
 - Status data (e.g. on/off, present/not present)
 - Error messages
 - Setting values / user configurations (e.g. room setpoint temperature, time programs)
 - Data about customers product
- b) Estimated volume of Related service data
There is no continuous data flow to us during machine operation.
The amount of Related service data varies depending on the data point and the use of the Service.
- c) Currentness of data Related service data
The data related service data in the product is generated during use and operation in real time and continuously.

2. Storage location and retention period

In some case the data is stored on the device.
The storage location and retention period vary for different data points.
There are no deletion periods for non-personal product data.

We will delete personal data stored about you on request.

However, some data will only be deleted subject to a defined retention period, for example because we are required to retain the data by law in some cases, or because we require the data to fulfil our contractual obligations to you.

3. Access modalities

You can access the data generated and potentially stored within the product.
The interface is described in the product documentation.

4. Detailed description of the data transferred and made available when using the Service

Details on the data transferred and made available when using the Service can be found in the corresponding Product documentation (see table 1) in the **Bosch Rexroth Download Center**:
[Search | Bosch Rexroth Germany](#)

The data information for customer-specific or discontinued Services is not publicly accessible.

If you cannot find the required data information or need further details about our products in relation to the EU Data Act, please contact your Bosch Rexroth sales representative.

Tabelle 1: Übersicht „Dokumentationen der betroffenen Daten“ für EU-Datenverordnung-relevante Verbundene Dienste
Table 1: Overview „Documentation of the relevant data” for Related services affected by EU Data Act

Dienst / Service	Produktfamilie / Product family	Produkte (Liste nicht vollständig) / Products (list not exhausted)	Schnittstelle / Interface	Dokumentation der Daten / Documentation of the data
Firmware	DRIVE IndraDrive	FWA	LAN	IndraDrive Firmware
Firmware	ctrlX Drive	FWA	LAN	ctrlX DRIVE Runtime
Firmware / Software	ctrlX OS, ctrlX SW, ctrlX Works, ctrlX World, further FW / SW	FWA, FWC, FWL, FWS, SWA, SWL, SWS, ...	various, Data Layer, Ethernet, LAN, MLPI, OPC Server, Shared Memory, ...	Product documentation
Firmware / Software	Service products	FWA, FWB, FWC, FWL, FWS, IMG FWA, SWA, SWP, SWS, SWW	various	Project Planning Manual, Application Description, Manual or Operating Instruction
Firmware	xFC	FWS	USB	Quick start guide
Software	IPC	IPC operating system	Ethernet/USB	Project Planning Manual, Application Description, Manual or Operating Instruction

5. Identität des Datenhalters

Dateninhaber ist der Nutzer.

6. Weitergabe an Dritte

Wenn Sie die Weitergabe von Daten an Dritte zulassen oder stoppen möchten, nachdem Sie uns dazu aufgefordert haben:

Bitte senden Sie uns eine E-Mail an:
DC-AE/SLX@bcn.bosch.com

7. Beschwerderecht bei der Aufsichtsbehörde

Für den Fall, dass Sie der Ansicht sind, dass Ihre Rechte gemäß der Verordnung (EU) 2023/2854 verletzt wurden, haben Sie das Recht, eine Beschwerde bei der zuständigen Behörde einzureichen, die für die Überwachung der Einhaltung der Verordnung (EU) 2023/2854 zuständig ist.

5. Identity of data holder

Data holder is the user.

6. Disclosure to Third Parties

If you wish to allow or stop the disclosure of data to a third party after you have asked us to do so,

Please send us an email to:

DC-AE/SLX@bcn.bosch.com

7. Right of appeal to the supervisory authority

In the event that you believe that your rights under Regulation (EU) 2023/2854 have been violated, you have the right to lodge a complaint with the competent authority responsible for supervising compliance with Regulation (EU) 2023/2854.

i.V. / p.p.

ppa.

Lohr a.Main , 2026-02-19

Ort / *place*Datum /
date

Kevin Krieg
Technische Werkleitung
Technical Plant Management

Maik Rabe
Produktbereichsleitung
Senior Vice President

Zeile enthält eine Änderung gegenüber der vorherigen Version.
 Row contains a change from the previous version.